

## Les industriels contestent vigoureusement

Compte Test - 2013-09-27 08:32:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Dans un flash info publié le 26 septembre 2013 sur le site Internet du quotidien l'Économiste nous avons pris connaissance du rejet par les 3 associations d'industriels (L'Association marocaine de l'industrie pharmaceutique (AMIP), Maroc Innovation Santé (MIS) et l'Association marocaine des médicaments génériques (AMMG)) du projet de décret de fixation des prix des médicaments. Les trois associations «contestent vigoureusement et unanimement ledit projet dans son approche non consensuelle et partielle, qui risque d'engendrer des impacts catastrophiques».